

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada. Samuel Arias, Mónica Velasco. Felipe Quispe sigue en recuperación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por el campamento de verano FaunCamp, por el equipo de monitores y por cada niño que participará en este encuentro.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas".

- Oramos por los hermanos en busca de empleo. Hay varios hermanos y hermanas buscando trabajo. Cualquier información sobre empleos puede ser canalizada a través del pastor.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por **la Iglesia Evangélica Jesus de Nazaret en Valdetorres de Jarama** y su pastor Tomás Vidal.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

14 Abril 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

EL FRUTO Y LOS DONES DEL ESPÍRITU

Por Eduardo Delás

"Que todos, como buenos administradores de los múltiples dones de Dios, pongan al servicio de los demás el don que recibieron". 1 Ped. 4:10. (BTI).

Cuando nos preguntan qué dones tenemos, la mayoría de nosotros nos rascamos la cabeza con perplejidad. ¿Los tenemos? ¿Sabemos cuáles son? ¿Los ignoramos? ¿Es obligatorio ponerlos a funcionar, o es opcional? Preguntarse eso sería lo mismo que plantearse: ¿La Iglesia es una comunidad de vida, o solo nos encontramos en ella como huéspedes temporales?

Experimentar la iglesia como una verdadera comunidad de vida depende de que conozcamos nuestra identidad: Somos hijos de Dios y, por tanto, hermanos, y eso nos convierte en una familia/comunidad. Pero la familia/comunidad no puede ser un rótulo; para que funcione en la práctica se necesita el amor, que construye la convivencia/comunión y conduce al servicio/dones como consecuencia última. Importa comprender bien esta secuencia porque los dones son por naturaleza relacionales, es decir, su ejercicio tiene una visible y notoria dimensión social. Existen para servir a los otros.

"Mas el Consolador, el Espíritu Santo a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho". Jn. 14:26.

El Espíritu construye la convivencia/comunión desde la actualización de la memoria/vida de Jesús. A partir de ahí se desencadena el servicio/dones. Los discípulos de Jesús entendieron bien el mensaje y ejercitaron sus capacidades como escritores, pastores consejeros, maestros, evangelistas, obreros pioneros.

¿Por qué el fruto del Espíritu se encuentra en el fundamento de la vida eclesial? "... Os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados, con toda humildad y mansedumbre, soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor, solícitos en guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz". Ef. 4:1-3.

En dos renglones se citan: la humildad, la mansedumbre, la paciencia, la paz y, por encima de todo, el amor. De él dice el apóstol Pablo que es el "vínculo perfecto", Col. 3:14. No podemos amar de ningún otro modo que no sea comprometiéndonos a entregar a los otros lo mejor de nosotros mismos. La Iglesia es una en la que hay muchos: unidad en diversidad. Por tanto, el gran desafío que tenemos delante es recorrer el camino que va desde la diversidad a la unidad.

...//...

El problema no es que seamos diversos, sino que no queramos poner en juego la diversidad a favor de la unidad por estar instalados en una comodidad protectora y descomprometida, por miedo, por egoísmo, por desafección, o por todo eso a la vez.

En la diversidad inmovilista hace mucho frío, porque nos encontramos aislados y sumergidos en un individualismo resistente incapaz de construir unidad y fraternidad. Es imprescindible viajar desde la diversidad a la unidad de manera que todas las sinergias (unión de fuerzas) construyan la unidad superando las diferencias. Pero hay que saber que ese camino, que es un itinerario de convivencia, es decir, de amor, de paciencia, de paz y de gozo, sólo se puede recorrer de la mano del fruto del Espíritu, que el único capaz de construir en la iglesia una realidad social alternativa a lo que se ve y se vive en este mundo: La nueva Creación.

Lo que necesitamos por encima de todas las cosas en la iglesia, antes que actividades, planificación y programas, es aprender a convivir amando: *“En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos por los otros”*. Jn. 13:35. Si ganamos la convivencia, significa que el fruto del Espíritu, que refleja el carácter de Jesús, preside nuestras relaciones interpersonales y sólo entonces los dones, las actividades y los proyectos funcionan y visibilizan la vida comunitaria. El fruto del Espíritu nos regala una comunidad habitable donde puede visibilizarse la convivencia/comunión. Porque la fuerza de la diversidad son los dones, pero la fuerza de la unidad es el amor. Soli Deo Gloria.

El pastor **Eduardo Delás Segura** es pastor jubilado de la Primera Iglesia Bautista de Valencia, Dr. en Teología Sistemática, escritor y conferenciante.

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



Campamento de Verano para niños y adolescentes FaunCamp. Dirigido por nuestra hermana Esther Cruz y colabora nuestro pastor, Samuel Nuñez, Miriam y Marta Gil y otros monitores de diferentes iglesias. Será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos “Pinos Reales”. Durante las próximas semanas estaremos orando por este ministerio.

- **22ª Olimpiada Evangélica.** Ya queda muy poco tiempo para realizar las inscripciones, pero sin demora. Y lo más importante, ¡comienzan en breve los entrenamientos! Miriam Gil coordina las inscripciones e información.



- En **tiempo de café** entre actividades dominicales se recogerá un donativo que será destinado a ayudas a niños y adolescentes para participar en el campamento de verano. A partir de Septiembre se propondrán nuevas iniciativas.



-Actualidad Evangélica. Puedes ver la noticia que se ha publicado sobre el 20 aniversario de ministerio de campamentos y la presentación de la Asociación que tuvimos en nuestra iglesia en el siguiente enlace:

https://actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&view=article&id=15558:2024-04-08-15-56-18&catid=46:actualidad

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



La Alianza Evangélica Europea anima a la reflexión ante las elecciones de junio

La entidad evangélica lanza un recurso para “inspirar a orar, pensar, hacer preguntas y animar a otros a hacer lo mismo” antes de votar en las Europeas. El paquete de recursos tiene tres artículos, disponibles en inglés: Por qué es importante; Considerar la política con lentes bíblicos; y Esperanza en tiempos políticos tormentosos, así como puntos de oración sugeridos, porque “los cristianos pueden votar por diferentes partidos políticos, pero es de gran importancia orar juntos con humildad y unidad por nuestras naciones y nuestro continente”.

Según la EEA, “estos recursos están diseñados para recordarnos que nuestra esperanza está sólo en Jesucristo, que Él es el único que puede disipar nuestros miedos”. “Como Alianza Evangélica Europea, no os diremos cómo votar pero confiamos en que nuestros artículos os ayudarán a elegir responsablemente el próximo Parlamento”, concluyen.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

21 Abril 2024

Intermedios: “Cornelio oye el Evangelio” Hechos 10:1-48) M^a Eugenia Ávila

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: La Espera (Marcos 5:21-43) a cargo de Miriam Gil, Lidia Lois y María Espino.



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 21 Abril 2024

La vida eterna

Recientemente, se ha celebrado la resurrección de Jesús en todo el mundo. Este hecho histórico abre las puertas de la vida eterna a sus seguidores. ¿Pero qué le caracteriza? Hoy veremos algunos aspectos en los últimos capítulos de la Biblia



ESTA SEMANA CUMPLE AÑOS...

Ian Bonilla Espino

Lunes 15